
   Neu-Anspach, den 01.06.2020 
 
 

Optimierung der Kinder-Nachmittagsbetreuung 
        
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt als kurzfristiges Ziel, den Magistrat mit der 
Erstellung eines Konzepts zur Optimierung der Nachmittagsbetreuung in den KiTa’s zu 
beauftragen.  
 
Wie im AK KiTa am 29.05.2020 vorgetragen, sollte hierzu eine Planung auf Basis des Ist-
Standes vor Corona angesetzt werden.  
 
Ziel ist die Optimierung der Auslastung und der Kosten, um die Nachmittagsbetreuung 
wirtschaftlicher zu gestalten.  
 
Wenn je eine KiTa pro Träger für die Nachmittagsbetreuung zur Verfügung stehen würde, 
wäre sicherlich eine deutliche Verbesserung der Auslastung durch Erhöhung der 
Gruppenstärke erreichbar, ohne den Eltern die Wahlmöglichkeit des Trägers zu nehmen. 
 
Eine mögliche Umsetzung sollte stufenweise so erfolgen, dass bei Neuanmeldungen mit 
Ganztagesbedarf das jeweilige Kind direkt in einer der drei vorgesehenen KiTa’s 
anzumelden wäre, um einen Wechsel der Einrichtung nach Möglichkeit zu vermeiden. 
 
Es wäre wünschenswert, einen Konzeptvorschlagt spätestens bis zum nächsten AK KiTa 
zu erhalten. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 
b-now Neu-Anspach 
 
 


